

## Editoriales

# Fuera prejuicios

**L**a Fundación Secretariado Gitano ha puesto en marcha una nueva iniciativa para tratar de que la comunidad gitana no sea vista con recelo y prejuicios por el resto de la sociedad española. El pasado jueves, el Secretariado presentó en Cáceres la campaña *Tus prejuicios son las voces de otros*, que pretende dar continuidad a la campaña anterior, que bajo el lema *Conócelos antes de juzgarlos* llegó a 8 millones de personas.

La ciudadanía española en su conjunto tiene una deuda con los gitanos: la de la consideración y el respeto, tantas veces olvidados y durante tanto tiempo. Ningún grupo étnico ha sufrido en nuestro país el racismo con tanta laceración como los gitanos. Personas hay que se pregonan de rechazar cualquier tipo de actitud racista, y así lo demuestran con todas las etnias...menos con los gitanos. Si hay un racismo español, ese es el que tiene a los gitanos como diana. Por esta razón las campañas del Secretariado Gitano son tan necesarias. Pero no acabarían de cumplir su objetivo si esas iniciativas fueran sólo en una dirección: desde los gitanos al resto de los ciudadanos, sin que aquéllos se sintieran llamados a compartirlas. Porque superar las actitudes racistas es una tarea que requiere el trabajo de todos, el encuentro de gitanos y no gitanos.

**Los gitanos también deben sentirse llamados  
a compartir las campañas contra el racismo**